



☆毎日が充実しています

各学部の1年生。学校にも慣れてきました。小学部は本町小学校との交流を深めたり、小麦収穫・田植えを経験しました。中学部は6月22日の「スポーツフェスティバル」に向けて一致団結しています。高等部は2週間しっかり現場実習に取り組みました。全校児童生徒が夢の実現につながる努力をしています。



小学部小麦収穫・田植えの様子



中学部「スポーツフェスティバル」練習の様子



☆中学部 高等部見学に行きました

中学部1, 2年生の生徒は、天草支援学校高等部校舎見学に行きました。高等部の作業学習見学では、先輩たちの黙々と自分の作業に取り組む姿に、「かっこいい!」という感想をもちました。これからの生活や学習を高等部の学習につなげてほしいと思います。



☆高等部 現場実習やり遂げました

6月3日～14日までの2週間。1年生は「校内実習」、2・3年生は「現場実習」に向かいました。将来の目標をしっかりと見据えて、それぞれの目的を持った実習となりました。

途中、うまくいかなかったり、不安になったりすることもありましたが、生徒一人一人が一步一步着実に成長しながら、社会人へとつながる階段を上っています。



☆「くまなびの日」 導入しています

熊本県教育委員会では、子供と家族と一緒に休める環境整備を進めています。本校でもその取組の一つとして導入された「くまなびの日」を導入しました。これは熊本県発の新しい学び方です。

この日は、子供が保護者等とともに、校外で体験的な学習活動を行うとき、欠席とはせず「出席停止・忌引等」と同じ扱いとしています。本校では、当日学校行事等が重ならないよう年3回の「くまなびの日 推奨日」を設定しました。学校での学習内容とは別に、ご家庭で子供と一緒に体験や探究の学び、活動について話し合い、計画を立て、いい思い出につなげてほしいです。



☆今後の行事(7月)

- | | |
|--------------------|---------------------|
| 7/1～高等部進路面談 支援会議 | 4・5(木・金) 事業所向け学校公開 |
| 5(金) 中学部1・2年生校外学習 | 9(火) 高等部3年校外学習 |
| 11(木) 小学部4～6年生校外学習 | 19(金) 終業式 |
| 23(火) 中学部体験入学 | 25・26(木・金) 高等部教育相談会 |

本校のキャッチフレーズ「つながる」をテーマに、日々の児童・生徒による「自分自身の将来につながる、つなげる活動」を紹介していきます。行事の様子やこれからのお知らせ詳細等は本校HPも是非ご覧ください。

<https://sh.higo.ed.jp/amakusa-s/>

